

Hérépian

Téléthon : donateurs plus généreux

C'est en présence de responsables d'associations et de Serge Falip, représentant le maire, que Philippe Veyrié a reçu Jean-Luc Muller, coordinateur de l'AFM Téléthon dans la salle François-Granier. Philippe Veyrié a expliqué que des associations ont fait des dons directs et que d'autres ont réalisé des animations.

Le montant total récolté s'élève à 3 762,20 €, dont 897,50 €

provenant de Villemagne-l'Argentière. Le montant recueilli à Hérépian est supérieur à celui de l'année 2015, comme l'a fait remarquer Philippe Veyrié. Enfin, Jean-Luc Muller a salué les deux communes pour leurs dons et s'est réjoui de préciser que, dans la région, les dons seraient supérieurs à ceux de l'année dernière.

midilibre.fr



□ Jean-Luc Muller et Philippe Veyrié pendant la remise du chèque.